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Editorial

Mensagem do
Presidente do Deca

Caros colegas:

Próximos ao encerramento de mais um ano, e da passagem de Diretoria, é com muito orgulho, que
entregarei a Direção do Departamento de Estimulação Cardíaca Artificial (Deca), da Sociedade Brasileira de
Cirurgia Cardiovascular (SBCCV), ao Dr. Wilson Lopes Pereira.

Minha participação na Diretoria do Deca, iniciou-se há doze anos, em 1998, durante a gestão do Dr. Paulo
de Tarso Jorge Medeiros, que me convidou para secretariá-lo. Nesta função permaneci por mais 2 gestões,
presididas pelos Drs. Dr. Luiz Antonio Castilho e Roberto Costa.

No período de 2004 a 2006, fui convidado pelo Presidente do Deca, Dr. Álvaro Roberto Barros Costa, a ser
seu vice, para que realmente tivesse plena consciência dos problemas que envolviam o Departamento, e
estivesse preparado para assumir a gestão seguinte com o apoio dele.

Seis anos como secretário, e mais dois como vice-presidente, me proporcionaram uma bagagem muito
grande. Entre outras atividades, tive a oportunidade de atravessar períodos de crise financeira no mundo, que
obviamente atingiu a área médica, lutar pela nossa classe junto ao Ministério da Saúde em prol da liberação
de dispositivos cardíacos implantáveis pelo SUS.

Quando fui eleito, uma de minhas metas era reintegrar o cirurgião cardíaco ao Deca, e isto eu acredito ter
conseguido. Hoje muitos dos cirurgiões cardíacos titulares ou especialistas da SBCCV, são nossos sócios. A
nossa proximidade junto à SBCCV, graças ao Dr. Gilberto Venossi Barbosa, presidente da Sociedade, nos deu
uma segurança maior, pois temos a nossa Sociedade mãe para nos apoiar, inclusive com participação ativa
no regulamentação da nossa área de atuação, beneficiando o bom exercício profissional da área de estimulação
cardíaca, tanto os cirurgiões cardíacos, quanto os cardiologistas clínicos.

Além deste compromisso, continuamos tentando promover uma maior aproximação com a Sobrac. Na
gestão passada da Sobrac já tivemos uma abertura maior junto ao Dr. Cláudio Pinho, que presidiu o Congresso
de Arritmias em Campinas.

Não me resta sombra de dúvida que teremos um bom relacionamento tanto com a Sobrac sob a presidência
atual do Dr. Guilherme Fenelon, quanto com a SBCCV, sob a direção do Dr. Walter Gomes.

Nestes dois últimos anos também promovemos 10 cursos do Programa Nacional de Ensino, por diversas
cidades e estados do nosso país, acreditando ter contribuído em muito para levar conhecimento aos profissio-
nais interessados em nossa área.

Por último quero registrar aqui os meus sinceros agradecimentos aos colegas que apoiaram e acreditaram
na minha gestão e aos nossos patrocinadores Boston, Biotronik, Medtronic e St. Jude que também nos deram
credibilidade.

Aos meus colegas de Diretoria, agradeço todo empenho, que tiveram sem medir esforços, participando
ativamente de reuniões, lutando para o bom andamento do nosso Departamento.

Finalmente registro os meus agradecimentos às funcionárias do Deca, Débora, Márcia e Teresa que sempre
procuram me atender com satisfação e cordialidade.

Ao Dr. Wilson, dou as boas vindas, com a certeza que dará continuidade aos trabalhos desta Diretoria,
desejo que ele tenha muita sorte!

Forte abraço!

Dr. Vicente Avila Neto
Presidente do Deca
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